

# Leckere Crêpes für einen guten Zweck (Sekundarschule Berg)

Unser **Sozialprojekt** wurde von **Niculin Pinggera, Fabio Montagnese, Fynn Stäheli und Mattia Mohn** der Sekundarschule Berg (TG) organisiert und durchgeführt.

Unser Ziel war es, innerhalb von drei Tagen mindestens 250 Franken zu sammeln, mit über 50 Personen Gespräche zu führen und unseren Stand sauber sowie ordentlich zu halten. Außerdem wollten wir den Aufbau des Standes in unter einer Stunde schaffen.

Für das Projekt **verkauften wir Crêpes** beim Mohn in Berg, wo wir viele freundliche und hilfsbereite Menschen trafen.

Schon am ersten Tag merkten wir, wie viel **Freude** uns die **Aktion** machte und wie positiv die Besucher reagierten. Besonders schön war es zu sehen, wie viele Leute bereit waren, für einen **guten Zweck** etwas beizutragen.

Während der drei Tage erlebten wir lustige Momente, zum Beispiel dann, wenn gerade keine Kunden da waren und wir die Zeit mit Musik und **guter Laune** füllten. Gleichzeitig gab es auch stressige Phasen, vor allem wenn viele Menschen gleichzeitig Crêpes wollten.

Trotz kleiner Herausforderungen wie dem wechselhaften und kalten Wetter blieben wir motiviert.

Am Ende erreichten wir all unsere Ziele deutlich. Insgesamt konnten wir einen **Betrag von 1066.30 Franken spenden**. Den gesamten Erlös spendeten wir an die **Stiftung Wunderlampe, die kranken oder beeinträchtigten Kindern Herzenswünsche erfüllt**.

Zu den Highlights zählten die vielen **Komplimente für unseren Stand** und die freundlichen Gespräche mit den Besuchern.

Für ein zukünftiges Projekt haben wir gelernt, dass wir uns wärmer anziehen und vielleicht sogar einen Heizofen mitnehmen sollten. Außerdem möchten wir noch besser miteinander kommunizieren, um stressige Situationen leichter zu meistern.

**Insgesamt war das Projekt für uns eine sehr wertvolle und bereichernde Erfahrung.**

